Sternsinger in Burglahr

<u>Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld</u> - Donnerstag 20. Dezember 2007 (Nummer 51) -

Sternsinger in Burglahr

Unter dem Motto, Sternsinger für die EINE Welt, werden auch zum Jahreswechsel 2007/2008 die Sternsinger wieder überall unterwegs sein. Das Dreikönigssingen 2008 steht unter dem guten Stern der 50. Aktion. In Burglahr werden die Mädchen und Jungen unter der Leitung von Frau Roswitha Brommenschenkel am Samstag den 29. 12. 2007 von Haus zu Haus unterwegs sein und ihren guten Wünsche austeilen. Wir alle wollen die freiwilligen Jugendlichen freundlich empfangen und ein offenes Herz für die Aktion zeigen.

Wilfried Wilsberg, Ortsbürgermeister